

## PRÉFET DE LA MARTINIQUE DELEGUÉ DU GOUVERNEMENT POUR L'ACTION DE L'ETAT EN MER

Cabinet du préfet Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 29 mai 2018

## Invitation presse

## Exercice de lutte contre une pollution maritime « POLMAR 2018 »

Jeudi 31 mai, les acteurs de l'ORSEC maritime aux Antilles et la Société Anonyme de Raffinerie des Antilles (SARA) conduiront un exercice de lutte contre une pollution d'hydrocarbures en mer. Le scénario prévoit une fuite d'hydrocarbures (matérialisée par de la sciure de bois) se répandant aux abords du site de la SARA. Le remorqueur Maïto de la marine nationale, fort de ses capacités de barrage et de pompage, sera déployé pour intervenir sur cet événement.

« POLMAR 2018 » est organisé par la division « Action de l'Etat en mer » avec :

- Le centre régional opérationnel de surveillance et de sauvetage Antilles-Guyane (CROSS AG) ;
- L'équipe de gestion de l'intervention POLMAR, en l'espèce le Centre de coordination des opérations maritime des Forces armées aux Antilles ;
- L'équipe de gestion de crise ;
- La base navale (BN) de Fort-de-France;
- La société SARA.

La presse est invitée à suivre cet exercice en embarquant à bord du remorqueur Maïto.

Attention places limitées : les journalistes intéressés sont priés de se faire connaître auprès de la communication des Forces armées aux Antilles mercredi 30 mai avant 11h00.

Rendez-vous à l'entrée de la base navale du Fort Saint-Louis Jeudi 31 mai à 08h20

(vous munir d'une pièce d'identité)

Contacts réservés aux médias : LV Emilie Delemotte Communication des Forces armées aux Antilles 06 96 25 83 29 Suivez l'actualité de L'État en Martinique

sur internet : www.martinique.pre1.gouv.fr sur Facebook : @préfet.martinique sur Twitter : @prefet972